

CYAN MAGENTA AMARILLO NEGRO



A donde quiera que vayas, ve con todo tu corazón. Confucio

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 8° - 20°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 7° - 20°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 5° - 18°	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 8° - 21°
--	--	--------------------------------------	--



\$ 100 | JUEVES 25 DE MAYO DE 2023 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA |

FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 27 | Nº 7774 |

A LAS 14 HORAS SE DIO AVISO AL 911

Incendio de Plastiandino: desde la policía explicaron cómo se procedió ante el siniestro

Para sofocar las intensas llamas trabajaron arduamente todas las dotaciones de bomberos del Cuartel Central, delegación sur, y también Bomberos Voluntarios de Salto de Las Rosas y Rama Caída, como así también Defensa Civil con los camiones hidrantes del municipio. El comisario Miguel Sánchez, jefe de la Distrital Sur II, que estuvo coordinando las acciones en el lugar, dialogó con FM Vos 94.5. (Pág.3)

INCENDIO EN LA FÁBRICA PLASTIANDINO

“Tratar de controlarlo nos llevó bastante tiempo y recurso”



Una de las noticias trágicas de la semana para San Rafael fue el enorme incendio que se produjo el martes en la fábrica Plastiandino. Sobre lo ocurrido, dialogó con FM Vos (94.5) Pablo Franciulli, jefe del cuartel de bomberos voluntarios de Salto de las Rosas, quien trabajó en el lugar. (Pág. 4)



Como había adelantado nuestro diario, ayer miércoles se desarrolló en el centro de San Rafael el Pericón Nacional Inclusivo, organizado por el instituto especial IRIS. El espectáculo que incluyó la presencia de cientos de personas, estuvo acompañado por la brillante actuación de la Banda de Música de la Policía de Mendoza. (Pág.5)

DESDE EL SECTOR ESPERAN GRAN CANTIDAD DE TURISTAS

Fin de semana largo: “Tenemos arriba del 80% de reservas”

San Rafael es el destino del país donde más creció la demanda turística para este fin de semana extra largo. Sobre este tema dialogó Rodolfo Abba, coordinador de Turismo del Municipio. (Pág. 6)

El centro de San Rafael “se vistió de celeste y blanco” para bailar el Pericón Nacional Inclusivo

FRASE DEL DÍA

“Hice cosas peligrosas, y me hicieron cosas peligrosas” (Así comienza la autobiografía de Tina Turner. La imparable cantante reconocida como la “Reina del Rock & Roll”, murió ayer a los 83 años. Turner falleció tras una larga enfermedad en su casa de Küsnacht, cerca de Zúrich, Suiza. Durante sus últimos años de vida, la artista había atravesado severos problemas de salud desde que en 2016 fuera diagnosticada con cáncer intestinal y recibiera un trasplante de riñón al año siguiente)

MÁS NOTICIAS

Más de novecientos camiones esperando pasar a Chile
El Club San Jorge busca sumar chicos a sus equipos

El desafío de continuar el espíritu de Mayo
Protagonismo: Pericón en la Villa

Nuestra Gente: El tío y el sobrino
Salud: Tatuajes